

## Communiqué n° 36

Selon la séance plénière du Conseil de la HEP du 10 janvier 2018.

### *Information du Comité de Direction*

#### *Rectorat*

Monsieur Luc Macherel, directeur de l'administration, a fait valoir ses droits à la retraite pour fin juillet 2018. Le poste est actuellement au concours.

### *Accréditation institutionnelle*

Le Centre assurance qualité a présenté le processus d'accréditation institutionnelle.

L'une de ces étapes verra 8 comités d'autoévaluation analyser le système d'assurance qualité de la HEP Vaud à l'aune des 18 standards de la Loi fédérale sur l'encouragement et la coordination des Hautes écoles.

Ce sont ainsi 47 personnes volontaires issues des différents corps d'usagers qui seront invitées à décrire et à analyser puis à mettre en évidence ce qui donne satisfaction, ce qui doit être développé/amélioré. Chacun de ces comités produira un rapport de synthèse.

Lausanne, le 12 février 2018 – ADF/md